

# はじめの一步②

8月3日(土) ~ 8月4日(日)

IN 兵庫県立南但馬自然学校

	午前	午後	夜
1日目	施設まで移動	川遊び・オリエンテーション	キャンプファイア
2日目	清掃・野外炊飯・思い出工作	施設を出発・解散	

**一日目:** おはようございます！今日から一泊二日のキャンプが始まります。尼崎駅から元気よく施設へと出発です。道中は、グループごとに自己紹介をしてお互いを知り、ミニレクリエーションを通して仲を深めました。徐々にバスの車窓から見える景色が変化し、施設に近づくにつれて「泊まる場所ってどんなところかな？」という話題が聞こえてきており、楽しみな気持ちが増している様子が伺えました。施設に到着後、グループで昼食を食べ、今回宿泊するロッジへ移動します。一つの大きなロッジに宿泊するので、みんなテンションが上がっているようでした。オリエンテーションを受けたら、お待ちかねの【川遊び】へ出発です。この日は絶好の川遊び日和で、準備体操を終えるとみんな一目散に川へと入って行かれました。水を掛け合ったり遊んだり生き物探しをしたりと、グループそれぞれで思い思いに川遊びを楽しみます。たっぷりと遊んだ後は、施設に戻り、翌日の野外炊飯に向けて【ダンボールオープン】を作りました。美味しいピザを焼くために、ダンボールに丁寧にアルミホイルを貼って作ります。ダンボールオープン作りに集中していると、あっという間に夕食の時間です。食堂に移動して夕食をいただき、徐々に日が暮れてきたところで、お楽しみの【キャンプファイア】がスタートです。みんなで輪になって、沢山声を出し、踊って楽しみました。入浴後、部屋に帰って就寝準備をします。明日も朝早いので、早めに布団に入ると、すぐにあちこちから寝息が聞こえてきました。



**二日目:** スッキリと目覚められた方が多く、部屋でテキパキと身支度を始める様子が見られました。着替えや荷物整理を終えるとすぐに部屋の清掃と移っていくため、朝から大忙しです。しかし、各々がやるべき事を迅速に進められ、予想よりも早く清掃を終えることが出来ました。清掃後は、ロッジを出発し、野外炊飯場へ移動し、朝食づくりを行います。今朝の朝食はみんなで作る【ピザ】です。生地伸ばしや、焼き加減に苦戦する場面もありましたが、グループで力を合わせて作る様子が見られました。ダンボールオープンで焼き上げたピザの味は、みんなにとって忘れられないものになったことでしょう。野外炊飯を終えた後、少し天候が崩れ初めましたが、屋根のある場所で予定通り【焼き板工作】を行いました。今回は、“手形焼き板”に挑戦し、各々オリジナリティ溢れる作品を製作しておられました。キャンプ最後の食事は食堂でいただきました。食後には、二日間の感謝を込めた大きな声で「ごちそうさまでした！」と食堂の方へ伝えるメンバーの声が聞こえました。最後、雨が上がったタイミングで、全員で記念撮影をし、施設を後にしました。尼崎駅に到着し、最後は少し名残惜しさを感じながらも共に過ごしたメンバーに別れを告げ、各々帰路に就きました。



## <キャンプ総括>

この度は、「はじめの一步②」にご参加いただき誠にありがとうございました。今回のキャンプでは、普段と違った環境の中で様々な経験をして欲しいという思いの元、二日間グループで楽しんでいただきました。ただ「楽しい！」だけではなく、【メリハリ】を持って楽しむことを大切に、二日間川遊びやキャンプファイア、ピザ作り、思い出工作をしていただきました。また、施設に向かうまでのバスの中でバスレクを取り入れ、グループの仲を深められるような会話作りのきっかけになりました。キャンプが進むにつれ、どのグループも会話が弾み、「みんなでやろう!」とグループ行動への意識が芽生えたように感じました。今回のキャンプでの経験を活かして、他のキャンプへの『はじめの一步』を踏み出していいただければ幸いです。

(佐藤 亜寿香)